

# *Continuará gobierno colombiano negociación con Ejército de Liberación Nacional*

---



Bogotá, 28 mar (RHC) El jefe colombiano de los diálogos con el Ejército de Liberación Nacional, Juan Camilo Restrepo, aseguró que continuarán las conversaciones en Ecuador para conseguir una paz estable y duradera en Colombia.

El ex ministro colombiano declaró que las conversaciones entre ambas partes se están desarrollando con mucha paciencia, en medio del conflicto con esa guerrilla.

Restrepo fue tajante al descartar una interrupción o suspensión de las pláticas con el Ejército de Liberación Nacional, a pesar de que ambas partes están al alerta de guerra.

Consciente de esta dificultad, el representante colombiano explicó que entregaron una propuesta en la mesa de diálogo para reducir los ataques armados y conseguir el alto al fuego.

Igualmente se divulgó una encuesta realizada por la firma Yanhaas, la cual indica que el 74 por ciento de los colombianos encuestados desaprueba la gestión del presidente, Juan Manuel Santos, debido al escándalo de la constructora Odebrecht.

La pesquisa fue publicada en el periódico colombiano El Espectador, y el rotativo señala otras causas para el rechazo como el alto costo de vida tras la reforma tributaria y las denuncias de corrupción en distintas instancias y regiones.

En semanas previas el gerente de la campaña Santos Presidente 2010, Roberto Prieto, admitió que la constructora brasileña Odebrecht pagó dos millones de afiches confeccionados con esos fines.

Aunque gracias a la voluntad del mandatario fue posible firmar el pacto de paz con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, dicho logro no ha sido suficiente para apuntalar la imagen del gobernante.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125445-continuara-gobierno-colombiano-negociacion-con-ejercito-de-liberacion-nacional>



**Radio Habana Cuba**